

# INDIVIDUELLE et FLEXIBLE. INDIVIDUAL and FLEXIBLE.

La D2500, avec son jeu d'outils en deux parties (deux rouleaux), est utilisée en production chaque fois que de plus petites quantités doivent être traitées. Jusqu'à 35 blisters/min peuvent être assurés de manière rationnelle par alimentation manuelle.

En laboratoire ou en galénique, mais aussi dans les pharmacies hospitalières et les établissements de soins, cette machine est utilisée avec des outils réglables disponibles en option, par exemple pour le vidage de blisters de tiers pour des études cliniques ou pour le remplissage d'automates de dispensation.

Under manufacturing conditions the D2500 with its two part tool sets (two rolls) is used to recover smaller quantities. Up to 35 manually fed blisters per minute can be emptied efficiently. For blisters with diagonally arranged pockets an additional guide plate is required.

For laboratory, galenicals formulation, hospital pharmacy and nursing home use the machines is equipped with an optional "adjustable tool kit". Applications include deblistering of third-party products for clinical studies or the filling of automatic dispensers.



RBP BAUER DEBLISTERING.

## D2500



## Le DEBLISTERAGE en toute simplicité!

## Deblisterage Professionnel. Efficace.

Le deblisterage efficace a un nom:

**Le déblisterage par RBP Bauer**

Après avoir fabriqué plus de 4000 jeux de formats, aucune variante de blister ne nous est aujourd'hui étrangère. Cependant, nous relevons chaque nouveau défi avec ambition et plaisir.

Contactez-nous : nous trouverons une solution à chaque problème de déconditionnement ! Nous nous ferons un plaisir de vous informer sur les aspects techniques, les performances et les coûts..

Tel: France : +33(0)4 50 69 59 91



## Deblistering Professional. Efficient.

Efficient deblistering has a name:


**RBP Bauer Deblistering.**

With more than 4000 different sets of tooling sold to date, we have handled any conceivable type of blister. But even with this record, we are still looking forward to new challenges.

RBP Bauer has the right answer to all of your deblistering needs!  
We will be pleased to talk to you about technical aspects, specifications and costs.

Tel: +49-2251-77478-0



Modèle semi-automatique	D2500	
Utilisable pour	Blisters ouvrables par pression	
Variantes	1.) Sur châssis ouvert en acier inoxydable 2.) Modèle de paillasse	
Dimensions(L x l x H)	1.) 560 mm x 500 mm x 1050 mm 2.) 450 mm x 530 mm x 280 mm	
Poids.Env.	1.) 45 kg 2.) 25 kg	
Performance	jusqu'à 35 blisters/min par alimentation manuelle	
Plage des formats (l x L)	150 mm x sans limite (également ruban blister)	
Jeux de format	env. 2 kg	
Alimentation	110/230 V AC / 50-60 Hz	
Tension de contrôle	-	
Changement de format env.	3 min	
Observation	Modèle Déposé -Nr. 04120	

Toutes les machines RBP et les outils de déconditionnement spécifiques aux blisters sont le fruit de notre savoir-faire. Lors de la fabrication, nous utilisons exclusivement des composants et des matériaux que nous avons soigneusement sélectionnés et testés et dont la qualité répond aux exigences strictes de l'industrie pharmaceutique. Toutes les machines RBP sont préréglées à la livraison et peuvent être mises en service immédiatement en quelques manipulations. Si vous le souhaitez, nous pouvons vous proposer la mise en service, l'initiation et la formation de votre personnel sur place ainsi qu'une assistance à la validation conformément à vos spécifications. Pour chaque machine RBP, vous recevez une documentation complète composée d'un manuel d'utilisation facile à comprendre et richement illustré, d'un schéma électrique avec nomenclature, du plan de la machine, du certificat de contrôle GS et d'une déclaration de conformité UE comprenant une liste des matériaux utilisés. Et bien entendu, nous accordons une garantie de deux ans sur toutes les machines RBP ainsi que sur nos jeux de formats.

Model	D2500	
In use for	Push through packs	
Versions	1.) Open stainless steel workstation 2.) Desktop machine	
Size (L x W x H)	1.) 560 mm x 500 mm x 1050 mm 2.) 450 mm x 530 mm x 280 mm	
Weight approx.	1.) 45 kg 2.) 25 kg	
Output	up to 35 manually fed blisters/min	
Format range (W x L)	150 mm x unlimited (incl. endless blister strip)	
Tool sets	ca. 2 kg	
Supply voltage	110/230 V AC / 50-60 Hz	
Control voltage	-	
Tooling changeover approx.	3 min	
Comments	GS-Nr: 04120	

All RBP-machines and deblistering tools are a testimony to our comprehensive know-how. We only use carefully selected and thoroughly tested quality parts and materials in accordance with the pharmaceutical industry's demanding standards. All RBP-machines are factory-set on delivery and can be commissioned immediately with minimum start-up effort. On request, we can offer you setup and on-site training services as well as validation support according to your specification. All RBP-machines come with a comprehensive set of documentation comprising easily understandable and richly illustrated operating instructions, a circuit diagram with part lists, the machine layout, the GS test certificate and an EU Declaration of Conformity including a list of the used materials. All RBP-machines and change parts are covered by a product warranty of two years. Of course, you can rely on our continued customer support after this period, should any problems occur.

